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平成２７年度 第１回千代田区魅力発信会議 会議録（概要） 

 

                                           平 成 ２ ７ 年 ６ 月 ６ 日 （ 土 ） 

                                           千代田区役所４階研修室 A・ B 

 

【１開会】14：00 

 オリンピック・パラリンピック担当課長の挨拶 

 

【２委嘱状の交付及び出席者の紹介】 

資料２「千代田区魅力発信会議委員名簿」の順に区長が委嘱状を各委員に交付 

  ●委員の紹介 

  

【３区長挨拶】 

 区長 

●区長挨拶後、区長退室 

事務局 

●座長互選までの間、事務局が進行を担当する旨の報告 

 

【４資料確認】 

事務局 

●資料上部「次第」の下段に記載されている〔配布資料一覧〕と各資料右上の資

料番号を照合 

 

【５議題１ 座長の互選について】 

 事務局 

●資料１「千代田区魅力発信会議設置要綱」に基づき座長を互選により選任 

  ●法政大学岡本教授が選任される。 

 

【６議題２ 副座長の指名について】 

岡本座長 

 ●岡本座長挨拶 

事務局 

 ●資料１「千代田区魅力発信会議設置要綱」に基づき、岡本座長が副座長を２名

選任する旨を説明 

 

 岡本座長 

  谷 眞理子氏、堀田 康太郎氏の２名を指名 
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 事務局 

  ２名とも欠席のため、２名に座長から副座長に指名された旨伝えることを報告 

 

【７議題３ 千代田区魅力発信会議の運営について】 

事務局 

資料３「千代田区魅力発信会議の運営について(案)」に沿って運営方針を提案 

 ●会議が公開であること及び会議の概要作成のため要点会議録を作成すること、 

会議録を公開する旨、提案 

 座長 

  ●事務局案の採決を行い、提案どおりに了承 

 

【８議題４ 千代田区魅力発信会議の役割について】 

事務局 

 資料１「千代田区魅力発信会設置要綱」、資料４「千代田区魅力発信会議につい

て（概要）」を基に、検討会の設置経緯、役割を説明 

 

【９議題５ 今後のスケジュールについて】 

 事務局  

  「資料５ 千代田区シティプロモーションの推進スケジュール」を基に、今後の

スケジュールを説明 

 

【10議題６ 千代田区魅力発信会議設置にあたっての考え方について】 

 ＪＴＢ 

 資料６「千代田区魅力発信会議設置にあたっての考え方について～魅力発信会議
って何だろう？」に基づいて、区の魅力にかかるテーマごとの基本的な考え方等
を説明 

 
【11議題７ アンケートの内容について】 
 事務局 
  資料７「基本データでみる区の現況について」を基に、区の魅力にかかるテーマ

ごとの基本的な考え方等を説明し、区の基本的なデータを紹介 
●シティプロモーションの推進にかかり、テーマごとに議論の参考となりそうな
情報を引き出すため、区民アンケートを実施する旨を説明 

●千代田区が８つの連合町会にわかれていることを確認 

●１０月、１１月のワークショップで議論するにあたり、テーマ別に区民へアン
ケート調査したい項目をテーブルごとに議論し、下記の内容を発表 

 
①「行」グループ 
誰を対象としたアンケートなのかを確認の上、下記の具体的質問を提案 
・どのような千代田区に行きたいか。 
・行く目的は何か、また誰と行きたいか。 
・どんな手段で行きたいか。 
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・千代田区に魅力を感じるか。 

（魅力を感じる場合は、どこに魅力を感じるか？） 
・どこが千代田区なのか知っているか。 
・（区内対象向け）地図などを利用したアンケート実施 
 
その他、グループの議論の中で、下記のような質問事項が挙がった。 
・（区外対象向け）千代田区を知っているか。 
 
②「住」グループ 
下記の具体的質問を提案 
・地元のコミュニティに参加したいか／しているか。 
・自治体のサービスに対しての質問 
・待機児童ゼロということを認識しているか。 
その他、グループの議論の中で、下記のような質問事項が挙がった。 

・千代田区に足りないものは何か。 
・千代田区に住んでみたいと思うときはどんな時か。 
・希望住宅は戸建て・マンションどちらか。 
・千代田区に期待するものは何か。 
・千代田区といえば住むイメージはあるか。 
・文化施設（図書館・美術館）を多く利用するか。 
・希望する価格帯の物件があれば移住したいと考えるか。 
・大きなショッピングモールがあるといいと思うか。 
・買い物（生鮮品）で不便はないか。またスーパーなどは近くにあるか。 
・物価は高いと感じないか。 
・千代田区に住んでいていいこと、悪いことは何か。 
・交通事故・交通渋滞等で不便を感じないか。 

・外国人が多くなり安全面で不安はないか。 
・千代田区の賃料・地代は高く感じないか。 
・税金（固定資産税）は高く感じないか。 
・いつでも集まれるコミュニティカフェがあるといいと思うか。 
・空室を提供したいと思うか。 
・地元大学生との交流はあるか。 
・地元のイベントや祭り等に参加したいと思うか。 
・千代田区の魅力を発信するために語学などのボランティアをしたいと思うか。 
・千代田区に住む際、何を重視するか。 
・町会に入りたいか。 
・区内の緑地をスポーツなどに開放してほしいか。 

 

③「居」グループ 
下記の具体的質問を提案 
・千代田区にいる人の行動パターンはどのようなものか。 
・何が魅力でその行動をとっているのか。 
・時間軸（朝昼夜／平休日／今昔）別の魅力とは何か。 
・私の知っている千代田区、人に伝えたい千代田区は何か。 
 
その他、グループの議論の中で、下記のような質問事項が挙がった。 
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・通勤・通学以外で千代田区へ来るか。 

・通勤・通学以外の滞在時間は何時間か。またその時間で何をしているか。 
・自宅にいる以外で千代田区で過ごす時間は何時間くらいか。またその時間何を

して過ごすか 
 

④「支」グループ 
下記の具体的質問を提案 
・区の情報はどこからとっているか。 
・それぞれ余暇の時間はどのように過ごすか。 
（コミュニティとのかかわりについての質問） 
・好きな場所、売りは何か。 
・学生が 10 万人という他に類を見ない区のため、学生層に対してのアンケート 
も必要なのではないか 

  

その他、グループの議論の中で、下記のような質問事項が挙がった。 
・千代田ミュージアム連絡会のうち知っている施設は何か。 
・千代田区内で興味のあること、魅力に思うことは何か。 

 
   ⑤「伝」グループ 
   下記の具体的質問を提案 

・伝えていくべき魅力、自慢は何か。 
  ・誰に対し伝えていくべきか。 
  ・その魅力をどう感じるか。 
  ・魅力になる場所に行ったことがあるか、また頻度はどの程度か。 
 
  その他、グループの議論の中で、下記のような質問事項が挙がった。 

・千代田区の魅力、自慢できる歴史や遺跡、文化、人々はあるか。 
・千代田区の文化景観、見える風景についてどのように感じているか。 
・歴史・堀・川・江戸城など区民の方でどのくらい行っているか。 

 
【１２ 議事終了】 
 岡本座長 
  ●議題がすべて終了したことを宣言 
 
【１３その他】 
事務局 

  ●９月に「区内魅力発見ツアー」実施予定であることを説明 
  ●事務連絡 

 
【１４閉会】16：30 


